



6月19日まちなか宝生園のいこいろホールにて「定期評議員会」が開催されました。本会は、先立つて開催された5月25日「第6回理事会」において可決・承認された平成29年度の事業報告、決算報告等について、

前年度の集大成として、評議員の皆様に報告する当法人にとって一年間の総括を行う会議です。始めに加藤理事長より、評議員の皆様に対し感謝と御礼が述べられ「全国的に介護職員不足ではあるが、当法人において

では離職率が大幅に低減しており、また経営面においても安定的な稼働率と潤沢な損益状況を堅持できた。これも偏に職員一人ひとりの日々の奮闘のお陰であり、平成30年度も職員と共にに油断を排して前進してまいりたい。」との挨拶がありました。その後、伊藤達也評議員が議長に選出され、議案審議に入りました。審議された議案は平成29年度の「事業報告」や「決算報告」を中心に進められました。評議員の方からは、今年度の稼働率や決算の成績が好調であることへの評価とともに、今後の業績維持への展開手法に対する質問や、現場職員の負担軽減への配慮に関するご意見等いたしました。全ての議案が慎重かつ充実した審議の内に終了しました。その後、「報告事項」に移り、新たな評議員の選任や社会福祉充実計画の報告、監査報告等が行われ、苦情解決第三者委員会の報告では「苦情に対する対応が重視され、教示を賜りました。また、実際にご家族が介護サービスを受けておられる評議員の方より、実体験からの、職員の働きに対するねぎらいの言葉を頂き、評議員会の一切が終了しました。

平成30年度 「定期評議員会」開催

発行所
社会福祉法人多宝会
本部事務局広報室
福島市本町4-23
024-522-6611
mail
honbu@
tahokai.
.jp

各種研修会を開催

多宝会理念研修

アリヴァ・アーレ



法人内研修



まちなか宝生園 内部研修
まちなか宝生園にて「基礎介護技術研修会」を行いました。今回のテーマは「利用者の尊厳を守るケア」「についてです。事例について個々で考えをまとめてから、グループワークを行い、グループ毎に意見を出す研修でした。積極的な意見が多数あり、非常に充実した時間でした。これからも学んだ内容を活かしサービスの充実、向上に努めていきます。



消火散水栓の操作訓練を行いました。緊急時のみに使用する物であり普段は使用しませんので、皆さん真剣に取組んでいました。初めて使用する職員もいました。実際の手順を声にだし、一つひとつ動作を確認しながら行いました。今回までは、実際にホースを伸ばしたりまで聞くかも確認しました。



アリヴァーレ宝生園の「宝ファーム」で今年もさつま芋の植付けを行いました。品種は紅あづまです。業務用の佐々木学さんに数わりながら、畝作りやマルチ（黒いビニール）掛け等を行いました。これから水やり、草むしり等大変ですが、今年の秋には、たくさんの大さなさつま芋が収穫できることを楽しみにしています。



この度、土湯里生園の居用の電気・水道メーターや用年数を超える更新の時期が経過したことから設備の入替えたことを計画、社会福祉法人福島県同募金会様に事業費補助の申請を行つて、いたところ有り難く選択を頂きました。設備の維持管理は施設運営にとって重要な要素の一つです。誠にありがとうございました。

社会福祉法人北信福祉会
きんで行われて いる「初任

新入職員辞令交付式

社会福祉法人北信福祉会
さんで行われている「初任者研修（第27期）」でおなか宝生園の安齋将人課長が講師をしております。これから介護職員を目指す方へ将来を見据えて技術を取得したい方等に、パワーポイントを使用しての講義や、実践を交えての実技の講義などを行っています。講義を通して介護に携わる方が増えることを期待しています。さらにその中から安齋課長に感銘を受けて、多会に入職する方を、ぜひお待たいところです。

いづれも、高齢者福祉施設に高い志を持った方ばかりです。式では加藤理事長より、歓迎と激励の挨拶があり、その後一人ひとりに指令が交付されました。新入職員代表の菅野彩七さんから「職務をせいいっぱい全うしていきたい。」と挨拶がありました。

多宝会のロゴマークは漢字の心の文字をデザインしました。人としての振る舞いは心の働きによるところから、その在り方こそが大切であると考えています。黄は奉仕、青は信頼、赤は勇気を表しています。

土湯宝生園**つるし雛作成**

桃の節句にちなんでつるし雛の製作にチャレンジしました。色とりどりの扇を作り、桃や鶯、うさぎなどの春にちなんだ飾りをつけました。個性あふれる可愛らしい作品を見て、頑張った甲斐があったと皆様大喜びでした。その後、雛あられと甘酒をいただきながら、「ひな祭り」を合唱し、暖かな春の気分を満喫しました。

ピーチボールホッケー

ピーチボールと新聞紙のスティックでピーチボールホッケーを行いました。二手に分かれ、両者一步も譲らず、外は小春日和でしたが、施設内は真夏のような白熱した試合でした。今までにない盛り上がり一汗かき、楽しい時間を過ごしました。

ケアハウスのお花見

ちょっと遠出をして、二本松市の「安達ヶ原ふるさと村」と「霞ヶ城公園」へ花見に行ってきました。今年は開花が早く、散っていないか心配でしたが、どちらも満開でした。ご利用者皆様の日頃の行いの賜物でしょうか?!。天気にも恵まれ、花見茶屋でお蕎麦やカツ丼に舌鼓を打ち、笑顔満開の一日でした。

デイサービスの大運動会

デイサービスで大運動会を開催しました。「玉入れ競争」「風船パレード」に始まり、最後に「パン食い競争」を行いました。皆さん、楽しそうにパンを食べていましたが、パン食い競争ではなく、笑顔でパンを食べる会でした。

端午の節句でリース作り

端午の節句はその時期に盛りを迎える菖蒲から菖蒲の節句とも呼ばれています。そこでケアハウスでは菖蒲の形の色紙をリースの土台に貼り、折紙で作った兜や鯉のぼりでリースを飾りました。その後、柏餅とお茶を頂きながら「鯉のぼり」を合唱しました。みなさん童心に戻ったような笑顔でいっぱいでした。



足んサくにすは切のド
ですが、カさ充で来す。皆カサ
す：ナ、いい分、な。様。ツツ
笑ゼはねに体い。寝で「ワ
寝ま私留管うめは不
不せは意理で「大足ル

施設の話題をいち早くお届けする

多宝会ホットライン**アリヴァーレ・ほのぼの宝生園****ひな祭り**

ほのぼの宝生園で、ひな祭りを行いました。ひな祭りの歌を唄ったり、桜餅作りをしました。桜餅は生地作りから行いました。テーブルのまわりは笑顔がいっぱいでした。

蕎麦打ち実演

当法人で食事を作つて下さるエームサービスの星野さんが蕎麦を打つて下さいました。粉から蕎麦になるまでの工程をじっくり見ることができました。綺麗に切り揃えられた蕎麦を見て、皆様感動されていました。その後、出汁のきいた温かい蕎麦を頂きました。

お茶会

桜の花をロビーに飾りお茶会を開催しました。着物姿の職員が本格的なお茶をたて、食べるのがもったいないぐらい可愛らしいお菓子を頂きました。お茶もお菓子もとっても美味しいかったです。

収穫祭

4月に種植えしたラディッシュとミニ大根の収穫を行いました。たくさんの作物を前に、この後の食事を楽しみにしながら、収穫の喜びを味わいました。

宝寿木材屋**土湯こけし祭り**

土湯こけし祭りに行ってきました。土湯以外のこけしを見たり、ゆるキャラと写真を撮ったりしました。天気も良く祭り日和でしたが、一番楽しかった?ことはクッキー等の試食でした…。

つちゆ湯愛(ゆめ)エビ釣り

土湯温泉町で養殖しているエビを放している釣堀で釣りをしました。エビが怖くて触れず悪戦苦闘したご利用者もいましたが、普段感じられない興奮と感動がありました。

各種ご相談は各施設までお気軽にお問い合わせください。

土湯宝生園	024-594-5900
アリヴァーレ宝生園	024-594-0061
ほのぼの宝生園	024-594-0063
まちなか宝生園	024-521-1122
宝寿木材屋	024-594-5122

西部地域包括支援センター	024-594-5800
土湯宝生園指定居宅介護支援事業所	024-594-5902
生きがい支援湯ったりデイサービス	024-594-5900
多宝会本部事務局	024-522-6611
URL http://www.tahokai.jp	

多宝会の基本理念は「日々に心・日々に信・日々に新」を掲げています。誠実な心と行動によって信頼が築かれ安心の日々をお過ごしいただけると考えています。スタッフ一同、明るく、優しく、朗らかに、一日一日を大切に、人と地域を元気にしたいと思っています。

まちなか宝生園**デイサービス「お花見」**

吾妻運動公園に花見に行ってきました。今年は開花が早かったのですが桜はご利用者を待ってくれました。見上げれば満開の桜、目を落とせば池に花びらがいっぱい!大福も食べ、本当に満足した花見でした。

笑いヨガ

笑いの「技術」で、日本中を「元気」にしたい!日本笑いヨガ協会認定の笑いヨガティーチャー白幡様が来て下さり、「アロハ笑い」「挨拶ラフター」等、ご利用者と共に笑って声をだしながら体を動かしました。ヨガの呼吸と笑いを組み合わせることで健康になるそうです。

ちまき作り

今年もちまき作りをしました。ご利用者の手際がよくあっという間に出来上りました。作ったちまきは、その日のおやつに美味しく頂きました。最近は、ちまきを知らない子供が増えているそうです。宝生園からちまきを広める時は、ご利用者の皆様よろしくお願いします。

紫陽花ゼリー作り

季節感があふれ、見た目も鮮やかな紫陽花ゼリーを作りました。色付けはかき氷のシロップを使い、ゼリーをクラッシュして盛り付けました。見た目も味も良しでした。流行のインスタ映え間違い無しです!

**温泉街のお散歩**

お天気も良かったので近所をお散歩しました。歩き疲れたら足湯で休憩です。散歩に行って適度に運動をし、足湯で足の疲れをとる。温泉街の施設で良かったな~と思う瞬間です。

**お花見**

施設のロビーにお花を飾り、お花見を開催しました。ほんのりと桜の香りが漂う中で、皆様で作ったぜんざいと抹茶を楽しみました。やはり花より団子でした。

